

Als Kirche Jesu Christi sind wir beides zugleich, ein Teil dieser Gesellschaft und ein Gegenüber der Gesellschaft. Als Gegenüber verkünden wir aller Welt die gute Botschaft und schenken Trost, als Teil der Gesellschaft haben wir auch Anteil an den Ambivalenzen dieser Welt.

Dass wir in der Frage, ob an den Weihnachtsfeiertagen Gottesdienste stattfinden können und sollen, zu unterschiedlichen Antworten kommen, steht darum dem herzlichen Miteinander von römisch-katholischer und evangelischer Kirchengemeinde in Bockum-Hövel nicht entgegen. Mit großem Respekt sehen wir in unseren jeweiligen Schwestergemeinden das Bemühen, den Menschen Trost zu spenden und zugleich die Schwächsten zu schützen.

In ökumenischer Verbundenheit wünschen wir Ihnen ein gesegnetes Weihnachtsfest!

Für die kath. Heilig-Geist-Gemeinde



Pfr. Robert Wünschuh

Für die ev. Kirchengemeinde Bockum-Hövel



Pfr. Markus Riedler